

## **Erklärung**

„Ich, Gordon Brestrich, erkläre, dass ich die vorgelegte Dissertationsschrift mit dem Thema: „Generierung von antigenspezifischen T-Zelllinien aus gesunden und immunsupprimierten Spendern zur adoptiven Immuntherapie von Zytomegalovirus-Erkrankungen“ selbst verfasst und keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt, ohne die (unzulässige) Hilfe Dritter verfasst und auch in Teilen keine Kopien anderer Arbeiten dargestellt habe.“

Berlin, 19.05.2007

Gordon Brestrich